

CABEZARRUBIAS

Cabezarrubias del Puerto, presente en la primera Feria de la Trashumancia de Alamillo

En un día repleto de actividades como esquilo, elaboración de quesos artesanales, bailes regionales o ponencias



LA COMARCA

29/ABR./24

Este sábado 27 de abril, José Luis Fernández, teniente de alcalde de Cabezarrubias del Puerto, compartió una agradable jornada en Alamillo, celebrando y festejando la I Feria de la Trashumancia.

Acompañado por Ángel Alcade, alcalde de Alamillo; Amparo Bremard, delegada de Agricultura de la provincia de Ciudad Real; Francisco Cabrero, teniente de alcalde de Almadén; Jesús Ruiz, diputado provincial y alcalde de Argamasilla de Calatrava; José Fernández Teno, alcalde de Saceruela; Félix Jesús Rodríguez, teniente de alcalde de Alamillo y Manuela Escudero, alcaldesa de Chillón.

Un día repleto de actividades; esquilo, elaboración de quesos artesanales, bailes regionales, ponencias...todas ellas encaminadas a ensalzar el valor de la trashumancia en esta pequeña localidad de nuestra provincia.

Desde Cabezarrubias han querido dar la enhorabuena al pueblo y autoridades de Alamillo por hacer posible esta jornada, por la organización e invitación de la misma y por la buena iniciativa para dar a conocer la actividad y el pueblo de Alamillo.